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Centro 

 
  
Aos vinte e oito (28) dias do mês de maio do ano de dois mil e quatorze 1 

(2014), às quatorze horas e trinta minutos (14h30min), na Sala de Reuniões do 2 

Centro de Ciências Humanas, Letras e Artes da  Universidade Federal da Paraíba 3 

(UFPB), reuniram-se os membros do Conselho de Centro para deliberar sobre os 4 

seguintes pontos de pauta: 1. Comunicações; 2. Reunião Universidade 5 

Participativa com a presença da Magnífica Reitora Margareth de Fátima 6 

Formiga Melo Diniz 3. Ordem do dia; Estiveram presentes os conselheiros, 7 

professores: Mônica Nóbrega, Diretora do Centro; Rodrigo Freire de Carvalho e 8 

Silva, Vice-Diretor do Centro; Luciana Chianca, Chefe do Departamento de 9 

Ciências Sociais; Giovanni da Silva de Queiroz, Chefe do Departamento de 10 

Filosofia; Mozart Vergetti de Menezes; José Ferrari Neto, Chefe do Departamento 11 

de Letras Clássicas e Vernáculas; Kátia Ferreira Fraga, Chefe do Departamento 12 

de Letras Estrangeiras Modernas; Rubens Volpe Weyne, Chefe do Departamento 13 

de Mídias Digitais; Júlio Rique Neto, chefe do Departamento de Psicologia; Aline 14 

Machado, Chefe em exercício do Departamento de Serviço Social; Ana Thereza 15 

de Miranda Cordeiro Durmaier, Coordenadora do Curso de Filosofia; Rogério 16 

Medeiros, Coordenador do Curso de Ciências Sociais; Cláudia Cristina Lago, 17 

Coordenadora do Curso de História; Ana Cláudia Felix Gualberto, Coordenadora 18 

do Curso de Letras à Distância; Nayara Almeida Adriano, Coordenadora do Curso 19 

de Letras a Distância – LIBRAS; Rodrigo Esteves de Lima Lopes, Coordenador do 20 

Curso de Línguas Estrangeiras Aplicadas às negociações Internacionais; Cleber 21 

Morais, Coordenador do Curso de Mídias Digitais; Verônica Lúcia do Rego Luna, 22 

Coordenadora do Curso de Psicologia; Wécio Pinheiro Araújo, Coordenador do 23 

Curso de Serviço Social; Camila Nathália Braga, Vice-Coordenadora do Curso de 24 

Tradução; Sandra Souza da Silva, Coordenadora da Clínica de Psicologia; 25 

Maristela Andrade, Coordenadora da Pós-Graduação em Antropologia; Giuseppe 26 

Tosi, Coordenador da Pós-Graduação em Direitos Humanos e Políticas Públicas; 27 

Socorro de Fátima Pacífico Barbosa, Coordenadora da Pós-Graduação em 28 

Letras, Lucienne Espíndola, Coordenadora da Pós-Graduação em Linguística; 29 

Roberto Véras de Oliveira, Coordenador da Pós-Graduação em Sociologia; 30 

Weydson Machado dos Santos, Representante Discente do Curso de História; 31 

Isaura Barbosa, Representante Discente do Curso de Serviço Social. Verificado o 32 

quórum necessário para a reunião, a senhora Presidente do Conselho de Centro, 33 

a professora Mônica Nóbrega, iniciou com os informes, justificando a ausência da 34 

reitora, devida à reunião do CTA com os diretores. Afirmou que deverá ser 35 

agendada nova reunião no mês de julho. Iniciou as comunicações, informando 36 

que as redes sem fio já estão funcionando e necessitaria a realização de cadastro 37 

no CHIP para acessá-la. A diretora do centro recomendou que o cadastro seja 38 

feito o quanto antes para que os roteadores possam ser desligados pois fragilizam 39 

a rede. A professora Mônica Nóbrega explicou que o funcionamento atualmente 40 

só abrange as salas “500”, “400”, a praça e as proximidades do CHIP. O 41 



Professor Rodrigo Esteves colocou, posteriormente, a questão de que as 42 

impressoras que estão em rede imprescindem dos roteadores. Diante de que a 43 

diretora do centro explicou que tais comunicações entre os aparelhos deverão 44 

funcionar por meio da distribuição por cabeamento e que até julho, o acesso 45 

deverá abranger todo o CCHLA. Relacionando-se ao tema central em questão, o 46 

professor Giuseppe Tosi perguntou sobre o sistema de webconferência. Em 47 

resposta, a professora Mônica Nóbrega afirmou que já foram feitos os testes e, 48 

quando necessário, deveria ser acionado o setor de informática, que está 49 

responsável pelo gerenciando do uso. Em seguida, o Professor Rubens Weyne 50 

relatou que foi chamado pela professora Lenilde Duarte de Sá, Coordenadora 51 

Geral de Pós-graduação para finalizar todos os processos de interessados no 52 

DINTER. Comentou que alguns centros possuíam receptores e outros promotores 53 

do DINTER. Sobre o assunto, a professora Mônica Nóbrega afirmou que enviou a 54 

todos os programas de pós-graduações e só recebeu resposta de alguns. Em 55 

seguida, a professora Lucienne Espíndola explicou que os promotores deviam 56 

esperar serem contatados, pois devia existir demanda. Logo após, o professor 57 

Rubens Weyne perguntou como foi realizada a mudança das salas do CCTA. A 58 

presidente do conselho explicou que foi negociado com o diretor do CCTA que a 59 

pós-graduação só migraria para o CCHLA quando o novo prédio fosse recebido. 60 

Quanto aos ambientes do CCTA ocupados pelos professores, a diretora do centro 61 

afirmou que, uma vez que já foram entregues os novos, deveriam ser 62 

desocupados. Posteriormente, o Professor Wécio Pinheiro trouxe a questão de 63 

algumas salas de aula do bloco I que se encontram em condições precárias, 64 

estando, inclusive, alagadas devido ao período de chuva. Agravava ainda a 65 

situação, segundo o coordenador do curso de serviço Social, a falta de segurança 66 

do local. Tais fatos, explicou, estão trazendo inúmeros problemas, pois alguns 67 

professores estão considerando recusar-se a dar aulas nessas condições. A 68 

professora Mônica Nóbrega explicou que as salas deviam ser revitalizadas e que 69 

serão buscadas providências. Logo após, o professor Rubens Weyne relatou que 70 

a cobertura do prédio do DEMID encontrava-se em situação estrutural 71 

semelhante. A professora Cláudia Lago trouxe, posteriormente, a questão do uso 72 

de maconha e do odor frequente nos corredores e na Praça da Alegria. O 73 

professor Wécio Pinheiro disse que a questão era pertinente, sendo uma questão 74 

social de grande importância, pois a liberdade do outro em fumar não deve incidir 75 

numa obrigação de os não usuários inalarem substratos das substâncias 76 

utilizadas. Professor Rodrigo Esteves sugeriu que fossem realizados fóruns, 77 

palestras e ações para tratar com maturidade a questão, enfatizando a 78 

conscientização e respeito. O Professor Rubens Weyne registrou que, cada vez 79 

mais, menores de dezoito anos estão entrando na universidade e acabam sendo 80 

inseridos nesses grupos de usuários. Ampliando a questão, a professora Ana 81 

Thereza Durmaier relatou o fato de ter se deparado com um indivíduo que, pela 82 

atitude, chamou sua atenção, preocupando-a por fazê-la pensar que poderia 83 

tratar-se de um traficante. Colocou que esse caso é preocupante e precisa de 84 

uma interferência. Em seguida, o professor José Ferrari Neto trouxe algumas 85 

questões legais falando que a liberdade de uso é condicionada a lugares 86 

específicos nos países em que ela é legalizada. Ele acha que repressão não é o 87 

melhor caminho, mas que é fato que se trata de um ato ilegal. Reitera ainda a 88 

afirmação da professora Ana Thereza Durmaier de que onde há usuário, há 89 

distribuidor. Sucedendo-se na fala, a Professora Luciana Chianca disse achar 90 

salutar o debate, mas relatou um acontecimento de uma festividade ocorrida na 91 

Praça da alegria com o consumo aberto de bebida alcóolica. Comentou que as 92 

festas dessa natureza são frequentes e disse que tais fatos deveriam ser 93 

incluídos no debate como uso de substâncias proibidas no Campus. Um aluno 94 

presente disse que não achava que a Praça da alegria estivesse degradada, mas 95 



que ela foi utilizada por não haver outros espaços reservados para reunião de 96 

grupos dessa natureza. Posicionando-se sobre o tema, a Professora Mônica 97 

Nóbrega falou que a diversidade é a maior característica do CCHLA, mas 98 

acrescentou que algo está inadequado. Endossou a realização do fórum sugerido 99 

pelo professor Rodrigo Esteves e solicitou a participação dos demais para que 100 

seja trabalhada uma possibilidade de equilíbrio. Encerradas as comunicações, a 101 

professora Mônica Nóbrega passou à 2. Ordem do dia chamando os seguintes 102 

processos: 01. Processo nº. 23074.012691/2014-30. Enviado em 23/04/2014. 103 

Relator: Roberto Véras. Requerente: Hermano de França Rodrigues. Assunto: 104 

Progressão Funcional de Professor Adjunto I para Porfessor Adjunto II. 105 

Observação: Aprovado por unanimidade dos votos. 02. Processo nº. 106 

23074.011379/2014-29. Relatora: Cláudia Lago. Requerente: Ana Raquel Rosas 107 

Torres. Assunto: Afastamento de Curtíssima Duração para o exterior, no período 108 

de 13 de junho a 12 de junho de 2014. Observação: Aprovado por unanimidade 109 

dos votos. 03. Processo nº. 23074.022007/2014-28. Relator: José Ferrari Neto. 110 

Requerente: Verônica Lúcia do Rego Luna. Assunto: Ascenção Funcional de 111 

Professor Adjunto III para Professor Adjunto IV. Observação: Aprovado por 112 

unanimidade dos votos. 04. Processo n.º 23074.022779/2014-60. Relatora: Kátia 113 

Ferreira Fraga. Requerente Departamento de Ciências Sociais. Assunto: 114 

Apreciação do relatório do concurso na área de métodos quantitativos aplicados à 115 

sociologia. Observação: Aprovado por unanimidade dos votos. 05. Processo nº. 116 

23074.051381/2013-50. Relator: Júlio Rique Neto. Requerente: Joelma Remígio 117 

de Araújo. Assunto: Redistribuição da Universidade Federal do Amazonas para a 118 

Universidade federal da Paraíba – CCHLA – DLCV. 06. Processo nº. 119 

23074.051374/2013-58. Relator: Júlio Rique Neto. Requerente: Rosilene Silva 120 

Marinho. Assunto: Redistribuição da Universidade Federal do Amazonas para a 121 

Universidade federal da Paraíba – CCHLA – DLCV.   07. Processo nº. 122 

23074.021761/2014-41. Relatora: Luciana Chianca. Requerente: Departamento 123 

de Filosofia. Assunto: Apreciação de relatório do concurso na área de Filosofia 124 

Analítica. 08. Processo nº. 23074.021763/2014-30. Relatora: Monique Cittadino. 125 

Requerente: Departamento de Filosofia. Assunto: Apreciação de relatório do 126 

concurso para docente na área de Estética. Nada mais havendo a tratar, a 127 

senhora presidente encerrou a reunião, da qual, eu, Meirylane Lopes da Silva, 128 

Secretária Executiva ad hoc do Centro de Ciências Humanas, Letras e Artes da 129 

Universidade Federal da Paraíba, lavrei a presente ata, que assino após ser lida, 130 

discutida, colocada em votação e assinada pelo senhor presidente e pelos demais 131 

membros presentes. João Pessoa, vinte e oito de maio de dois mil e quatorze. 132 

Mônica Nóbrega____________________________________________________ 133 

Rodrigo Freire de Carvalho e Silva______________________________________ 134 

Luciana Chianca____________________________________________________ 135 

Giovanni da Silva de Queiroz__________________________________________ 136 

Mozart Vergetti de Menezes __________________________________________ 137 

José Ferrari Neto___________________________________________________ 138 

Kátia Ferreira Fraga_________________________________________________ 139 

Rubens Volpe Weyne________________________________________________ 140 

Julio Rique Neto____________________________________________________ 141 

Aline Machado_____________________________________________________ 142 

Ana Thereza de Miranda Cordeiro Durmaier______________________________ 143 

Cláudia Cristina Lago________________________________________________ 144 



Betânia Passos Medrado_____________________________________________ 145 

Ana Cláudia Felix Gualberto___________________________________________ 146 

Nayara Almeida Adriano _____________________________________________ 147 

Rodrigo Esteves de Lima Lopes_______________________________________ 148 

Cleber Morais_____________________________________________________ 149 

Verônica Lúcia do Rêgo Luna_________________________________________ 150 

Wécio Pinheiro Araújo_______________________________________________ 151 

Camila Nathália Braga_______________________________________________ 152 

Sandra Souza da Silva_______________________________________________ 153 

Maristela Andrade __________________________________________________ 154 

Giuseppe Tosi_____________________________________________________ 155 

Socorro de Fátima Pacífico Barbosa___________________________________ 156 

Lucienne Espíndola_________________________________________________ 157 

Roberto Véras de Oliveira____________________________________________ 158 

Weydson Machado dos Santos________________________________________ 159 

Isaura Barbosa_____________________________________________ 160 

Meirylane Lopes da Silva_____________________________________________ 161 


